



Sommaire

Préoccupations de la Madone

Annonces et Crises

Esprit-Saint et Pentecôte

Le Symbole de l'Ancre

Heureux de vous retrouver chers amis pour ce bulletin n°2 de "La Bannière de la Madone". Un bulletin qui vous partage les synthèses des différentes allocutions d'Henri qui ne sont pas accessibles au public. Plongeons nous cette semaine dans de nouvelles annonces de sa part et cheminons ensemble vers le Triomphe du Grand Message de Réparation de notre Mère du Ciel, pour que revienne sur le monde la réconciliation et la paix.



Allocution du 29/05/2025

Préoccupations de la Madone

Le 13 mai 2025, la très Sainte Vierge Marie a donné un Message d'une haute importance avec diverses annonces prophétiques. Elle a deux grandes préoccupations: le Saint Père et le Moyen-Orient. La Madone, dans ce Message, appelle le Saint-Père "victime pour la paix", Elle nous invite à beaucoup prier pour lui face à tout ce qu'il traverse et qu'il va devoir traverser. Pour le Moyen-Orient, c'est un constat d'horreurs: les libertés, le respect humain et la dignité sont brisés. La Sainte Vierge disait le 13: «chers enfants, ce monde d'inimitiés est morcelé par le vent de la division. Le caractère exceptionnel des grands événements ne suffit pas encore pour nous amener à nous interroger». Des vies qui sont réduites en poussière sous la plus grande indifférence du monde. Dans ce Message, la Madone sur Sa Tête, avait un voile blanc, avec le pan droit qui passait sous le cou devant et allait sur l'épaule gauche; inversement avec le pan gauche. Cela veut dire quelque chose et c'est prophétique, c'est la manière dont le voile est porté au Moyen-Orient. Ces 2 principales inquiétudes nous appellent à la prière : prions, avec Marie, le chapelet à la main.



Allocution du 29/05/2025 et du 31/05/2025

Années et crises

L'Ordre Romain dispose d'un esprit de Prophétie qui n'enferme pas, mais qui prépare et avertit. Dans le Message du 13 mai, Marie nous expose Son Cœur transpercé par sept épées qui correspondent aux sept crises et événements qui commencent avant que n'advienne Son Triomphe. Une de ces sept crises concerne une guerre génétique, un terrorisme biogénétique, car des sources de nourriture seront attaquées pour affamer: une forme de guerre par la pression. Elle nous invite aussi dans le même Message à ne pas quitter des yeux, la cité Léonine et le mol Hadrien, et d'avoir les yeux rivés sur Rome. Il a été évoqué, lors de précédentes prises de parole, une flotte de fantômes et a été citée: les Etats baltes. Un article a été publié sur le Figaro disant qu'en mer Baltique l'armée russe déploie ses navires de guerre pour escorter sa flotte fantôme. Ne suivons pas de faux guides et prophètes: ceux qui prédisent la crise économique, le krach boursier et la guerre mondiale l'année prochaine. Ce sont des menteurs. Prions et portons dans les blessures du Christ, la Turquie, le Maroc, l'Inde et le Soudan et aussi toutes les catastrophes naturelles, les dernières sécheresses et les inondations. Seule Marie la Gospa, détient la paix, tournons nous vers Elle qui est la Reine de la Paix.

PRIÈRE POUR LA PAIX DE SAINT-JEAN PAUL II

Nous prions pour que l'Amour du Christ habite en nos coeurs par la puissance de Son Esprit-Saint qui purifie et pardonne. Qu'il nous donne de triompher de l'esprit d'égoïsme et de discorde et nous aide à nous sacrifier pour la paix ; qu'il crée la paix avec nous-mêmes et avec les autres, de manière que nous devenions des artisans de paix, selon la Volonté de Dieu.



Le 4 juin, deux chercheurs chinois sont accusés d'avoir introduit illégalement aux États-Unis, un champignon毒ique pour les récoltes. C'est une confirmation claire de ce qui est annoncé dans cette allocution. La Madone de la Réparation veut nous préparer, tant de confirmations sont données, la guerre et la haine prennent de plus en plus de place sur la paix et l'unité. Consolons le Coeur de notre Mère du Ciel et celui de Son Divin Fils qui sont transpercés par tant d'épines.

EXTRAI DU MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE DU 08 MAI 2025

La Madone : Dites à tous Mes Enfants sans avoir peur que la Seconde Pentecôte sera le signe précurseur du Triomphe de Mon Cœur Immaculé ! Au milieu des heures sombres, tandis que le troupeau sera frappé, Le Saint-Esprit avec l'apparence de langues de feu viendra, se déversera afin de purger et de sanctifier l'Église Universelle.

Allocution du 29/05/2025

Esprit-Saint et Pentecôte

La Très Sainte Vierge Marie nous invite à demander au Saint-Esprit de nous visiter et de provoquer, à la fois pour nous et pour le monde, une grande effusion de Son souffle. Soyons au Cénacle en prière avec Marie, appelons l'Esprit-Saint pour qu'il change nos coeurs de pierre et qu'il nous donne de faire des choix audacieux. La Madone nous demande de La suivre pendant neufs jours au Cénacle jusqu'à la Pentecôte. Nous avons besoin de l'Esprit Saint, pour que nous puissions vivre des temps d'Espérance et de Renaissance. À travers ces jours, Marie veut nous enseigner par Son exemple, Elle qui est pleinement habitée par l'Esprit, que c'est ensemble que nous sommes forts et que seuls, nous sommes petits et faibles: Elle veut nous maintenir dans cette unité et cet Esprit de prière et d'adoration qui nous amène à Dieu. Une véritable attente, une attente de Foi et d'Espérance, pour que cette flamme de l'Esprit Saint qui est déjà en nous, ne soit pas étouffée par nos déserts et faiblesses, mais qu'elle puisse exprimer sa puissance. Dieu veut nous libérer par Son Amour de toutes nos chaînes et nos enfermements. Nous sommes appelés par Marie à être à un véritable abandon dans nos souffrances, nos difficultés, et à suivre Son Grand Message de Réparation, pour que par une offrande de nous-même, Dieu établisse sa demeure en nous et dans le monde. Que par Marie, avec Marie et à travers Marie, l'Esprit de Dieu descende sur nous et sur le monde et nous comble de Ses dons d'Amour et de paix.



PRIÈRE À NOTRE-DAME DU CÉNACLE PAR HENRI

Vierge très Sainte du Cénacle, Ô Marie Immaculée, notre Mère, nous Vous en supplions humblement, obtenez-nous les dons du Saint-Esprit, afin qu'unis dans la Charité, et persévérant tous ensemble dans la prière, nous puissions, sous Votre garde et Votre conduite, travailler, par nos soins et nos exemples, au salut des âmes, et mériter ainsi la vie éternelle. Soyez-nous propice, Ô Notre-Dame du Cénacle, dans la nécessité présente ; venez à notre secours, et, par Vos prières, obtenez-nous cette grâce que nous sollicitons avec ardeur de la Toute-Puissance et de la Miséricorde divines. Ainsi soit-il.



«...nous devons croire que Marie est la seule capable d'apporter la stabilité et la sécurité. Elle est la seule capable de nous donner une foi inébranlable d'Espérance.»
Henri

Allocution du 31/05/2025

Le Symbole de l'Ancre

L'ancre est un symbole fort du christianisme: emblème d'Espérance, de stabilité et de foi inébranlable. L'ancre garde le bateau immobile et nous aide à ne pas couler et être brisé. L'Ordre Romain est comme un navire, car c'est l'arche que le Seigneur a voulu pour la fin des temps. Dans ce logo du Jubilé de l'Espérance l'ancre apparaît, une année importante où il faut batailler plus que les autres années. Ce symbole de l'ancre est directement lié à Marie, Etoile d'Espérance, qui comme l'ancre nous aide à survivre et à rester forts. Marie est notre ancre, arrimée au Christ, à l'Église, aux Saintes Ecritures et aux Sacrements, Marie est l'Ancre du Salut. Comme les Étoiles reliées sur la tilla de Notre Dame de Guadalupe forment une constellation: sur l'image de la Madone de la Réparation, en reliant certains points, une ancre apparaît. Fort de symbole, comme le Pape Léon XIV est symbole de martyr, l'ancre qui est aussi symbole de martyr, redeviendra un symbole important de la papauté. Bien avant cette année de l'Espérance, il a été maintes fois demandé par la Madone de porter cette ancre, il y a quelque chose à comprendre. C'est un symbole important et nous en avons besoin; que la Madone grâce à un solide ancrage, nous préserve et nous garde stables dans la tempête.

DANS EDITION DE 1584 DU MARTYROLOGE ROMAIN

«Clément, le Troisième, après le Bienheureux Apôtre Pierre à occuper le siège papal. Après de très remarquables actes, il a été relégué, au temps de la persécution de Trajan, dans l'île de Lycie, près de Chersonèse. Là, jeté à la mer avec une ancre attachée au cou, il a reçu la couronne du martyr. Au temps du Pontife Romain Nicolas I^{er}, son corps a été transféré à Rome et a été inhumé avec honneurs dans l'église auparavant construite à son nom.»

LETTRE AUX HÉBREUX 6,19:

«Cette espérance, nous la tenons comme une ancre sûre et solide pour l'âme ; elle entre au-delà du rideau, dans le Sanctuaire»

Une remarque, des questions ?
contact:
labanniere dela madone@gmail.com